



Bei der Meisterung moderner Technologie dabei: die Jugendbrigade „Fritz Meckert“ aus dem Bereich Pulvermetallurgie des EHW Thale.

Werkfoto

Planes Wissenschaft und Technik solide zu lösen. Über 50 Prozent der Jugendforscherkollektive haben sich wichtigen Aufgaben auf dem Gebiet der Pulvermetallurgie verschrieben. Allen stehen erfahrene KDT-Mitglieder als Paten zur Seite\* Auf Initiative der Parteioorganisation des Bereiches Ökonomische Direktion wurden junge Ökonomen in die Jugendforscherkollektive delegiert, um die Effektivität der zu lösenden Aufgaben zu erhöhen. Junge Genossen dieses Bereiches haben in Vorbereitung des Parteitages ein „Handbuch für den Jugendbrigadier“ herausgegeben, das der umfassenden Qualifizierung der Leitung dieser Kollektive dient.

Alle diese vielfältigen Formen der politischen Massenarbeit dienen dem Hauptziel der Führungstätigkeit der Parteioorganisation, den Werktätigen den erforderlichen Strukturwandel erlebbar zu machen, der Teil der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik ist. Hierzu wurden für die

einzelnen Etappen dieses Prozesses jeweils spezielle sozial-ökonomische Programme entwickelt und realisiert. Sie sahen vor allem individuelle Gespräche mit jedem einzelnen Werktätigen über das künftige Einsatzgebiet, seine Qualifizierung, die Entlohnung usw. vor. Gezielt formiert wurden Schrittmacherkollektive, so zum Beispiel im Stahlwerk. Unser Ziel ist es, einen möglichst starken Parteieinfluß in diesen Kollektiven zu garantieren, die in den technologischen Zentren tätig sind. So haben wir in den Kollektiven der Eisenpulvererzeugung heute einen Anteil von 49 Prozent Genossen. Damit entsprechen wir der Forderung des XI. Parteitages, einen stabilen Parteikern an jenen Reproduktionsabschnitten zu sichern, wo Schlüsseltechnologien entwickelt und produktiv angewandt werden.

Dr. Karl Spurgat  
Parteisekretär im VEB EHW Thale

## Leserbriefe

rungen zu stellen, die über das normale Maß hinausgehen. Abrechenbare Parteaufträge, deren Realisierungsstand vor der Parteileitung und in der Mitgliederversammlung kontrolliert wird, gewährleistet eine konstruktive Partearbeit unserer Grundorganisation, die den Anforderungen gerecht wird.

Bernd Schmeißer  
Parteisekretär  
Wolfgang Worm

Leiter Versorgungsbereich  
Fernwasserversorgung Gera  
VEB Wasserversorgung und  
Abwasserbehandlung Gera

## Heute aus gestern für morgen lernen

Die Kommission zur Wahrung und Weiterführung der revolutionären Traditionen der Arbeiterbewegung und des antifaschistischen Widerstandskampfes der Stadtleitung Halle der SED führte kürzlich im Traditionskabinett des BMK Chemie einen Erfahrungsaustausch mit Vertretern ausgewählter Betriebe über die Gestaltung und Nutzung von Traditionskabinetten in der Stadt Halle durch. Dort stellten die Waggonbauer aus Ammendorf ihre Erfahrungen mit dem Traditionskabinett ihres Betriebes vor. Der Lei-

ter dieses Kabinetts legte unter anderem dar:

„Die Betriebsgeschichte kann und soll nicht isoliert von den großen Zeitergebnissen dargestellt werden. Stets dient unsere Arbeit der Darstellung und Erläuterung des Zeitgeschehens auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus, des Planens und Wirkens der Partei und ist aufs engste damit verbunden. Die Zeittafeln unserer Betriebsgeschichte im Traditionskabinett geben eine historische Orientierung zu den wichtigsten politischen